



Es lebe die deutsch-französische Freundschaft ! Vive l'amitié franco-allemande !

publié le 22/01/2018

5ème anniversaire du Traité de l'Elysée

A l'occasion du 55ème anniversaire du Traité de l'Elysée, la Chancelière de l'Allemagne et le Président de la République Française ont enregistré un message commun particulièrement positif et tourné vers l'avenir.



Es lebe die deutsch französische Freundschaft ! Vive l'amitié franco-allemande ! (Video Youtube)

C'est une fierté que les élèves du Collège Roger Thabault se montrent "ouverts", "curieux", et qu'ils aient d'ores et déjà "saisi les opportunités d'échange" grâce au partenariat qui vient de se mettre en place avec l'Olof Palme Gesamtschule d'Hiddenhausen.

Es lebe die deutsch-französische Freundschaft ! Vive l'amitié franco-allemande !

Frau Guillemain.